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Zitat von Salvador San Martín 

Tolanica käme dann aber immernoch in frage... freut mich...

Ganz im Gegenteil, so tauschen wir beispielsweise mit Atraverdo Hanf gegen Kohle und Eisen.
Und Cannabishandel mit Gadoa?
Die privaten Cannabisbauern in Tolanica dürften kaum genug Mengen für einen solchen Handel
produzieren, also müsste es über die staatlichen Plantagen ablaufen. Würde unsere Regierung
einen Handelsvertrag mit Gadoa, welches uns nichtmal vollständig anerkennt und uns zudem
eine ordentliche Summe Geld schuldet, schließen, wäre dies unser absoluter Tiefpunkt.
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